
 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

1re réunion 
Le jeudi 16 septembre 2021 
tenue à l’école secondaire des Lacs  

 

Sont présents : 

  

1.1 Mot de la direction 
 
Monsieur Bourdon met l’accent sur la communauté qui entoure l’école et sur le travail en collaboration 
de son équipe.  Il veut amener les membres de l’équipe-école à tous commencer sur la même base afin 
de travailler ensemble.  
 

1.2 Ouverture de la séance 
 
Monsieur Bourdon accueil les personnes présentes et débute la séance à 19h48. Il y a lecture de l’ordre 
de jour et proposition de retirer le point 1.12 Conseil d’administration du CSSPO.  
 

1.3 Adoption de l’ordre du jour 
AGA-21-22-#01 
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Lucie Brunette que l’ordre du jour soit adopté avec le retrait du point 
1.12 Conseil d’administration du CSSPO.  

 
Adoptée à l’unanimité.  

 

 

Mesdames :  Amélie Bazin 
 Manon Lafontaine 
 Lisa Swain 
 Stéphanie Dion 
 Kim Proulx 
 Lucie Brunette 
 Mélanie Cloutier 
 Thessa Girard-Bourgoin 
  
Messieurs :  Benoit Philippe 
 Louis-Pierre Bergeron 
  

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 
Conseil d’établissement – Année 2021-2022 

Assemblée générale annuelle 



1.4 Désignation d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 
AGA-21-22-#02 

 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Jocelyn Bourdon que madame Delphine Marleau soit la secrétaire 
d’assemblée.  
 
Adoptée à l’unanimité.  
 
 

1.5 Lecture et adoption du compte-rendu de l’assemblée générale du 10 septembre 2020 
AGA-21-22-#03 

 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur Benoit Philippe que le compte-rendu de l’assemblée générale 
annuelle du 10 septembre 2020 soit adopté.  
 
Adoptée à l’unanimité. 

 
 

1.6 Lecture et adoption du rapport annuel 2020-2021 du conseil d’établissement 
AGA-21-22-#04 

 
Le président du conseil d’établissement, monsieur Benoit Philippe, fait une courte présentation de lui-
même et poursuit avec le rapport annuel. Il remercie le personnel de l’école pour son implication dans 
les projets de la communauté tel le parc central.  
 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Kim Proulx que le rapport annuel 2020-2021 soit accepté tel que 
déposé. 
 
Adoptée à l’unanimité.  

 
 

1.7 Nomination d’un(e) président(e) de rencontre et d’une secrétaire d’élection 
AGA-21-22-#05 

 
IL EST PROPOSÉ PAR madame Amélie Bazin que le président de l’élection soit monsieur Jocelyn 
Bourdon et que la secrétaire soit madame Kim Côté.  
 
Adoptée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



1.8 Élection des parents-membres du conseil d’établissement 2020-2021 
AGA-21-22-#06 

 
▪ Immeuble Ste-Cécile : Deux (2) postes de deux (2) ans  

Trois personnes se proposent : 
✓ Madame Manon Lafontaine 
✓ Madame Thessa Girard-Bourgoin 
✓ Monsieur Benoit Philippe 

Madame Thessa Girard-Bourgoin et monsieur Benoit Philippe sont élus par vote anonyme.  

 

▪ Immeuble La Pêche : Un (1) poste de deux (2) ans 
Une personne se propose :  

✓ Lucie Brunette  

Madame Lucie Brunet est élue par acclamation.  

Adoptée à l’unanimité.  

 

1.9 Élection des parents substituts-membres du conseil d’établissement 
AGA-21-22-#07 

 
Mesdames Amélie Bazin, Kim Proulx, Lisa Swain, Manon Lafontaine et monsieur Louis-Pierre 
Bergeron se proposent à être parents substituts.  
 
Adoptée à l’unanimité.  
 
 

1.10 Élection du représentant au comité de parents du CSSPO pour un mandat d’un an 
AGA-21-22-#08 

 
Aucune personne se propose pour ce mandat.  
 
 

1.11 Élection du représentant au comité EHDAA du CSSPO pour un mandat d’un an 
AGA-21-22-#09 

 
Madame Lucie Brunette se propose.  
 
Adoptée à l’unanimité.   
 

 
1.12 Conseil d’administration du CSSPO 

 
Point retiré de l’ordre du jour.  

 



1.13 Organisme de participation des parents (OPP) 
 
Madame Kim Proulx explique ce qu’est l’OPP. Elle fait une brève présentation des différentes levées 
de fond qui a eu lieu dans les années précédente et affirme que nous continuerons sur la même voie 
cette année. Les parents bénévoles de l’OPP s’impliquent énormément dans l’épanouissement de nos 
jeunes à l’école et organisent des activités d’envergures, telles celle des structures gonflables.  
 
 

1.14 Période de question 
 
Madame Amélie Bazin s’informe sur le projet de l’agrandissement de l’immeuble La Pêche. Monsieur 
Bourdon explique la situation et le processus de prises de décisions : Le gouvernement se fit sur la 
croissance des secteurs pour allouer son budget aux Centres de services scolaires. Comme les 
soumissions étaient toutes surévaluées. Le gouvernement a dû accepter seulement celles des écoles à 
prioriser et envoyer un deuxième appel d’offres pour les autres. L’équipe du CSSPO est consciente de 
notre situation, mais ne peut rien faire de plus pour le moment. Le projet a été défendu à son maximum 
par monsieur Stéphane Lacasse, directeur général adjoint du CSSPO.  
 
Madame Manon Lafontaine s’informe sur les toilettes portatives à l’immeuble Ste-Cécile. Monsieur 
Bourdon mentionne que la rénovation des toilettes devrait se terminer à la fin de mois d’octobre ou au 
début du mois de novembre. Il assure que la situation est temporaire et que la sécurité des enfants est 
une priorité. Le gymnase n’est présentement pas disponible pour cette raison. Il y aura bientôt un 
chapiteau d’installé pour faciliter les déplacements lorsqu’il y a de la pluie et la location ou l’achat d’un 
conteneur pour ranger le matériel des salles de bain (toilettes, cloisons, portes…) sera peut-être une 
option afin de redonner au gymnase sont utilisation principale. L’objectif de monsieur Bourdon est de 
trouver une solution pour l’aménagement du gymnase d’ici la fin de la semaine suivante.  
 

1.15 Dates des réunions  
AGA-21-22-#010 

 
Proposition de la direction :  - 5 octobre 2021 - 30 novembre 2021 - 18 janvier 2022 
 - 23 février 2022 - 5 avril 2022 - 24 mai 2022 
 - 14 juin 2022   

 
Adoptées à l’unanimité.  
 

1.16 Clôture de la séance 
AGA-21-22-#11 

 
IL EST PROPOSÉ PAR Lucie Brunette que l’assemblée générale annuelle se termine. Levée de la 
séance à 20h54.  
 
Adoptée à l’unanimité. 
 

 

 


